

Presseinformation

Nürnberg Fürth, 1. Oktober 2020

Schön Klinik Nürnberg Fürth stellt Patientenversorgung ein

Mehrheit der Mitarbeiter findet Anschlussbeschäftigung

Die Schön Klinik Nürnberg Fürth hat nun die letzten Operationen abgeschlossen und alle Patienten nach erfolgreicher Endbehandlung in der letzten Septemberwoche entlassen. Bis Ende Oktober werden noch die letzten Dokumentationen und Abrechnungen durchgeführt. Die Mehrheit der Mitarbeiter hat bereits einen neuen Arbeitsplatz gefunden.

„Da wir zuletzt nicht mehr über die volle Personalkraft verfügten, um alle Bereiche unserer Klinik zu betreiben, haben wir unser Behandlungsangebot bereits im August reduziert und die Patientenversorgung zum 1. Oktober eingestellt. Bis zuletzt hatte die hohe Qualität der Behandlung für uns oberste Priorität“, bekräftigt Klinikgeschäftsführerin Frances Greiner-Matzen-Sohn.

Die Zukunft der Mitarbeiter ist gesichert, denn viele der 350 Beschäftigten haben bereits ein neuen Job in einer der umliegenden Kliniken. Mehrere Krankenhäuser der Region hatten in den vergangenen Monaten Ärzte, Pflegekräfte und andere Berufsgruppen mit Anzeigen, Social Media Aktionen und Willkommensprämien umworben. „Es freut uns sehr, dass sehr viele unserer Mitarbeitenden bereits Übernahmeangebote anderer Kliniken erhalten haben. Durch verschiedene Angebote wie beispielsweise Kontaktmessen oder interne Weitervermittlung bemühen wir uns auch weiterhin intensiv, unsere Mitarbeiter bei der Stellensuche zu unterstützen“, betont Greiner-Matzen-Sohn. Darüber hinaus erhalten Mitarbeiter, denen gekündigt wird, trotz der schwierigen wirtschaftlichen Lage der Klinik im Rahmen eines Sozialplans eine großzügige Abfindung.

Wie es mit der Immobilie an der Europaallee weitergeht, ist noch unklar. Die vielen Praxen am Standort, wie beispielsweise Dr. Mocny, das Fachzentrum HNO, MCN oder medneo, bleiben weiterhin geöffnet. Auch das Medizinische

Versorgungszentrum (MVZ) Bad Staffelstein, das sich in Trägerschaft der Schön Klinik Nürnberg Fürth befindet, ist nicht von der Schließung betroffen. Es bietet in Bad Staffelstein weiterhin wohnortnahe, ambulante Versorgung von verschleiß- und verletzungsbedingten Beschwerden an Gelenken, Muskeln und Sehnen des Bewegungsapparates, einschließlich Erkrankungen der Wirbelsäule sowie von Sportverletzungen und Schmerzmedizin.

Wie die Schön Klinik im Juli ankündigte, sollte der Standort im Herbst geschlossen werden, da er trotz umfassender Umstrukturierungsmaßnahmen nicht wirtschaftlich betrieben werden konnte. Aufgrund der hohen regionalen Dichte an Krankenhäusern und des wachsenden Kostendrucks ist es nicht gelungen, das Haus mit seinen insgesamt 180 Betten dauerhaft kostendeckend zu betreiben. Die finanziellen Belastungen durch die Corona-Pandemie waren nicht ausschlaggebend für die Entscheidung, das Haus zu schließen, wenngleich sich der wirtschaftliche Betrieb durch den Ausfall elektiver Operationen weiter verschlechtert hat.

Über die Schön Klinik Nürnberg Fürth

Die Schön Klinik in der Metropolregion Nürnberg-Fürth-Erlangen ist eine Fachklinik für Wirbelsäulen- und Skoliose-therapie, Allgemein- und Viszeral-Chirurgie, Unfall-Chirurgie, Orthopädie und Endoprothetik, Innere Medizin sowie Anästhesie und Intensivmedizin für Patienten aller Kassen. Neben der Spezialisierung auf Erkrankungen des Bewegungsapparates (Rücken, Gelenke) werden hier Erkrankungen im Bauchraum vorwiegend minimal-invasiv behandelt. Zusätzlich bietet die Schön Klinik eine 24h-Notaufnahme in ihren medizinischen Fachbereichen. Rund 310 Mitarbeiter kümmern sich um ca. 5.000 stationäre Patienten im Jahr.

www.schoen-klinik.de/nuernberg-fuerth

Über die SCHÖN KLINIK

Die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands behandelt alle Patienten, ob gesetzlich oder privat versichert. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung. Seine medizinischen Schwerpunkte sind Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie und Innere Medizin. An derzeit 25 Standorten in Deutschland sowie vier in Großbritannien behandeln 10.900 Mitarbeiter jährlich rund 320.000 Patienten. Seit vielen Jahren misst die Schön Klinik Behandlungsergebnisse und leitet daraus regelmäßig relevante Verbesserungen für ihre Patienten ab.